

*Betreff:***Vorgezogene Haltelinie an der Ampel Autobahnabfahrt A39 /
Rautheimer Straße***Organisationseinheit:*Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr*Datum:*

29.06.2020

*Beratungsfolge*Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode 29.06.2020 **Ö**
(zur Kenntnis)**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 24.02.2020 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Die zu versetzende Haltelinie liegt in der Baulast der Nds. Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (NLStBV). Daher wurde die Anordnung der NLStBV zur Genehmigung vorgelegt. Diese hat die Genehmigung nicht erteilt. Stattdessen befasst sie sich bereits mit der Abstimmung und Prüfung der endgültigen Lösung für diese Kreuzung, an der zurzeit die bauliche Fertigstellung der Einmündung der Margarete-Steiff-Straße vorbereitet wird. Über das Ergebnis in bezug auf das Grünpeil-Schild wird die Verwaltung den Stadtbezirksrat informieren.

Benscheidt

Anlage/n:

keine